



ユーカリ通信

～自ら考え、行動し、続ける、柿原っ子～

新緑の鮮やかな季節になりました。先日はお忙しいところ、家庭訪問ではお世話になりました。保護者の皆様とお話しさせていただいたことを学校教育に生かしていきたいと考えております。また、今後も何か気になるようなことがあれば、学校にご連絡ください。家庭と学校で協力し、「自ら考え行動できる、心豊かでたくましく、しなやかな」子どもたちを育てていきましょう。今後ともよろしく願いいたします。

4/26 PTA授業参観・総会・交通安全母の会

保護者の皆様にはお忙しいところ、授業参観、総会、交通安全母の会にご参加いただき、ありがとうございました。5年生の保護者の皆様には宿泊活動の説明会にもご参加いただき、長時間、本当にお世話になりました。お家の人の前で、一生懸命発表したり、作業に取り組む姿が見られました。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

たくさん、保護者の方が見に来てくださって子どもたちも張り切っていました。



4/30 1年生を迎える会

本校では全校児童を8つの班に分けた「ユーカリ班」で活動する機会を設けています。今回は6年生が中心となって「1年生を迎える会」を行いました。6年生は9名しかいないので、いつもより準備も大変だったと思うのですが、学校のリーダーとして頼もしい姿を見せてくれました。班で自己紹介や決意表明、お玉リレーをするときには2年生以上の子どもたちは優しく1年生を見守ったり、導いたりしていました。こうして、お互いが学年の垣根を越え、一つのことに取り組むことで、優しさや自尊感情が育つと考えています。みんなに必要なとされているという実感、優しくしてもらった、してあげたという気持ちを味わうことはとても大切なことです。



花のトンネルきれい。
上級生がいろいろ教えてくれたよ。



「おー！！」の息があってるな。
1年生もけっこうお玉リレー上手だぞ。



